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令和2年度第4回理事会議事録（開催通知 令和2年7月6日） 

 

１．期 日  令和 2年 7 月 16日（木） 20 時 00分から 22時 00分まで 

２．会 場  Web会議 
 

参加者 総数 参加率％
12 14 86%   

 

船水憲一 佐藤兼也 森脇公洋 成田将崇 小澤友昭 石倉牧人 川村匡敦 西村秀行 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

 

三浦隆司 澤橋政美 岩瀧昌善 
伊丸岡 

俊治 
大湯和彦 竹山修嗣 監事 稲葉孝典 福士正広 

 

○ × ○ ○ ○ ○  ○ ○ 

 

 

船水憲一会長が議長を務め、議事録作成人に小澤友昭理事、議事録署名人に竹山修嗣理事を指

名、理事会を開催した。 

 

1．内 容  

【報告１】正副会長・常務理事業務執行報告（資料 報告１） 

森脇副会長から令和 2 年 5 月 21 日から令和 2 年 7 月 15 日のまでの正副会長・常務理事業

務執行について報告があった。 

 

【報告２】総会および第 3 回理事会について（資料 報告２） 

 船水会長より令和 2 年度定時総会、第 3 回理事会について報告があった。 

 

【報告３】登記事項変更 （資料 報告３） 

 森脇副会長より登記事項変更に関して報告があった。 

 

【報告４】表彰について（叙勲および県褒章推薦について）（資料 報告４） 

 森脇副会長より表彰に関して報告があった。 

 

【報告５】公益インフォメーションへの届け（事業報告・役員変更）（資料 報告５） 

 森脇副会長より公益インフォメーション入力に関して報告があった。 

 

【報告６】事務所改装について（資料 報告６） 

 稲葉監事より旧事務所、新事務所の改装に関して報告があった。 

 

【報告７】JART総会について（資料 報告７） 

 森脇副会長、佐藤副会長よりJART定時総会に関して報告があった。 

 

【報告８】診療報酬改定影響調査（アンケート）について（資料 報告８） 

船水会長よりアンケート調査に関しての報告があった。残り施設からのご協力をお願いす

る。 
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【検討１】役割分担 （資料 検討１） 

理事役割分担を資料のような担当者としたい。これまでも何度か提案したが、なかなかう

まくいかなかった。現在、年間を通してのイベントの動きを分析し、もう少し細かく業務

分担していきたい。財務、総務は重要なため、福士監事からの引継ぎを早急にお願いした

い。 

 

【検討２】令和2年度年間行事予定（資料 検討２） 

 森脇副会長より提案  

 

【議案１】新入会員入会 

 新入会員入会の報告はありませんでした。 

 

【議案２】Ｗｅｂ会議のアカウント購入（資料 議案２） 

 船水会長より提案 ZOOM の Pro1 ライセンスと、ウェビナー100 人用の購入が承認された。

ただしウェビナーは使用月のみ購入とする。 

 

【議案３】法人賛助会員入会届および退会届様式ついて（入会趣意書報告）（資料 議案３） 

 船水会長より提案され承認された。 

 

【その他１】第 4 回 JART 理事会報告 （資料 その他１ 資料ｐ91） 

船水会長より第 4 回 JART 理事会の報告があった。 

 

【その他２】2019 年度「放射線関連機器故障・事故調査」 

 JART より 2019 年度「放射線関連機器故障・事故調査」のご協力をお願いする。 

 

【その他３】事務職員の定年の件に関して 

現在採用中の事務職員に関して、満 60 歳以降の 3 年間の雇用契約の定年延長について検討

した。 

結果、議案として取り上げ、承認した。 

 

以上 

 

本書は議事録に相違ない。 

 

 

令和 2 年 7 月 23 日 

 

青森市安方二丁目１７番１５－８０２号ライオンズマンション新町通 

公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

議事録作成人 小 澤 友 昭       ㊞ 

 

 

議事録署名人 竹 山 修 嗣       ㊞ 

 

 

会長  船 水 憲 一       ㊞ 

 

 



3 

 

監事  稲 葉 孝 典       ㊞ 

 

 

監事  福 士 正 広       ㊞ 


